
ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA 1 

DOS AFLUENTES MINEIROS DOS RIOS POMBA E MURIAÉ DO ANO DE 2023.  2 
 3 

Aos vinte e nove dias do mês de junho de 2023, realizou-se a 2ª Reunião Ordinária do Comitê 4 

da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé do ano de 2023, 5 

realizada de forma remota na Plataforma Google Meets, sala meet.google.com/tki-kaho-tfn. 6 

Compareceram os seguintes conselheiros, titulares e suplentes, do Comitê: Sebastião Vieira 7 

de Jesus – IEF, Marcos Antônio Detoni – SEAPA, Eduardo de Araújo Rodrigues – IGAM; 8 

Vicente de Paula Pinto - PM Ubá; Anezio da Cruz Rodrigues – PM Goianá, Felippe Hungria 9 

de Paula Ferreira – PM Palma, Érica Pereira Bedin – PM Leopoldina; Helvécio Rodrigues 10 

Pereira Filho – PM São João Nepomuceno; Larissa Marinho Castro - CBA; Isabelle Line dos 11 

Santos (por procuração) – FIEMG, Dênio Drummond Procópio – CEMIG GERAÇÃO SUL 12 

SA; Maria Aparecida Borges Pimentel Vargas – ABRAGEL; Heverson Vieira Marangon – 13 

CEAVARP; Robin Le Breton – ASSOCIAÇÃO AMIGOS DO IRACAMBI; Mariana Soares 14 

Domingues - UEMG; Jackson Leandro Moreira Gonçalves – FUPAC/VRB; Mariana Matias 15 

Mattos – ABES; Valdinei Alexandre Oliveira - SINDÁGUA. ASSUNTOS EM PAUTA: 1. 16 

ABERTURA PELO PRESIDENTE DO COMPÉ. O presidente abriu a 2ª Reunião 17 

Ordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé 18 

de 2023, cumprimentando e agradecendo a presença de todos. 2. LEITURA DOS 19 

INFORMES DA SECRETARIA.  MYLENA OLIVEIRA (SECRETÁRIA). Devido à 20 

impossibilidade de comparecimento da Secretária Mylena Oliveira, Alexandre Cid, da 21 

Agevap assumiu a palavra neste item de pauta para fazer os informes. Primeiramente informou 22 

a respeito da contratação de um novo estagiário pela Agevap para auxiliar nas demandas 23 

administrativas em prol dos comitês PS1 e PS2. Ele ficará na sede da Agevap em Resende/RJ. 24 

Na sequência informou municípios inscritos e habilitados no Protratar VI, sendo 7 projetos 25 

inscritos e habilitados em fase de hierarquização. 3. APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA 26 

ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2023, REALIZADA EM 30/03/2023 - 27 

MYLENA OLIVEIRA (SECRETÁRIA). Dispensada a leitura da ata, tendo em vista o 28 

prévio envio da minuta, a mesma foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. 29 

4. AÇÕES FINANCIADAS PELO COMITÊ DE INTEGRAÇÃO DA BACIA 30 

HIDROGRÁFICA DO RIO PARAÍBA DO SUL – CEIVAP  – MATHEUS MACHADO 31 

CREMONESE (SECRETÁRIO DO CEIVAP). Dando sequência à pauta, o Presidente 32 

Heverson agradeceu a presença e convidou o Secretário do Ceivap, Matheus Cremonese, para 33 

iniciar sua apresentação. Matheus agradeceu o convite e manifestou sua satisfação em poder 34 

estar presente a esta plenária do Compé representando o CEIVAP. Disse que a nova diretoria, 35 

da qual ele exerce o cargo de secretário, tomou posse recentemente e que num primeiro 36 

momento estão percorrendo os comitês estaduais no sentido de proporcionar um primeiro 37 

contato, reforçar a integração, falar um pouco sobre o comitê federal e suas ações. Fizeram 38 

também uso da palavra o Presidente do Ceivap, Marcelo Manara, o Vice-Presidente do 39 

Ceivap, João Siqueira e a Gerente da Agevap Aline Alvarenga. Na sequência, foi projetado 40 

um vídeo institucional do Ceivap onde, além de informações institucionais daquele comitê, 41 

foram apresentados também os principais programas do Ceivap, com destaque para o 42 

PROTRATAR, o MANANCIAS e o Programa de Educação Ambiental. Terminada a 43 

apresentação, a plenária aprovou a inversão de pauta, passando imediatamente para o item 6, 44 



tendo em vista a necessidade da Gerente do Ceivap Marina Assis, que prestará o informe sobre 45 

o PRISMA Mananciais, ter de se ausentar para outro compromisso. 6. RELATO SOBRE O 46 

ANDAMENTO DO PRISMA CÓRREGO ÁGUA LIMPA (PALMA/MG), 47 

CONTEMPLADO NO 1º CICLO DE INVESTIMENTOS DO PROGRAMA 48 

MANANCIAIS-CEIVAP, PROJETO ESTE CO-FINANCIADO PELO CBH POMBA 49 

E MURIAÉ. HEVERSON MARANGON (PRESIDENTE) – AGEVAP.  Iniciando este 50 

item de pauta, Heverson passou a palavra para Marina Assis, Gerente de Recursos Hídricos 51 

da Agevap, para que relatasse o andamento do Prisma Córrego de Água Limpa, em 52 

Palma/MG. Marina cumprimentou a todos se apresentando e relatando que fora realizada uma 53 

visita à área de intervenção, que o principal objetivo foi  apresentar a microbacia às empresas 54 

contratadas para o gerenciamento do projeto e pelo monitoramento da qualidade da água, além 55 

de uma integração entre a equipe das empresas contratadas e os principais atores locais. Ela 56 

informou que os demais componentes do programa estão em fase de licitação e que o projeto 57 

conta também com recursos do Compé. Após, Marina prestou esclarecimentos sobre alguns 58 

questionamentos colocados pelos conselheiros. Na sequência Heverson agradeceu a presença 59 

da técnica, que se colocou à disposição para o que se fizer necessário.   5. REFERENDUM 60 

DA DELIBERAÇÃO Nº 152/2023 QUE APROVOU, AD REFERENDUM DA 61 

PLENÁRIA, A PARTICIPAÇÃO DO PRESIDENTE HEVERSON VIEIRA 62 

MARANGON NA 78ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FÓRUM MINEIRO DOS 63 

COMITÊS DE BACIAS HIDROGRÁFICAS – FMCBH, REALIZADA NOS DIAS 13 64 

E 14 DE JUNHO DE 2023, EM CAXAMBU/MG HEVERSON MARANGON 65 

(PRESIDENTE). Seguindo com a pauta, o presidente esclareceu que, de acordo com a 66 

Portaria 38/2022 do Igam, faz-se necessário a aprovação da plenária para representação do 67 

comitê em reuniões externas que envolvam o pagamento de diárias e despesas de 68 

deslocamento. Nesse sentido, tendo em vista a impossibilidade de pautar esta autorização em 69 

plenário antes do evento, a presidência decidiu-se por aprová-la ad referendum desta plenária. 70 

Colocada em votação, a Deliberação 152/2023 foi referendada por unanimidade. 7. RELATO 71 

SOBRE AS DISCUSSÕES QUE ESTÃO SENDO REALIZADAS SOBRE OS 72 

ESTUDOS PRELIMINARES PARA EVENTUAL JUNÇÃO DOS CBH’S PRETO E 73 

PARAIBUNA (PS1) E POMBA E MURIAÉ (PS2) – DIRETORIA. O presidente iniciou 74 

este item da pauta fazendo uma breve introdução, dizendo que esse assunto já vem sendo 75 

tratado no âmbito dos comitês, e que foi inclusive pautado na última plenária do FMCBH. 76 

Disse que inicialmente, após uma proposta apresentada pelo estado nesse sentido, os comitês 77 

apresentaram certa resistência  por não terem sido apresentados claramente os aspectos desta 78 

possível junção. Porém, destacou que, após o amadurecimento das discussões e da própria 79 

percepção da precariedade da  estrutura disponibilizada para atendimento não só para o Compé 80 

como também para o Preto-Paraibuna, faz-se necessário iniciar uma discussão mais 81 

aprofundada para se encontrar alternativas para reverter este cenário. Heverson tomou como 82 

exemplo o empregado da Agevap Alexandre Cid, que acompanha  sozinho a demanda dos 83 

dois comitês; e que com a junção, a Agevap poderia concentrar seus serviços em um comitê 84 

apenas, mesmo que este viesse a ser maior, reduzindo de forma substancial o tempo dedicado 85 

a atividades administrativas e, consequentemente, podendo dedicar mais tempo para o 86 

desenvolvimento de tarefas  relacionadas às ações previstas no Plano de Bacia. Na sequência, 87 

o secretário do Ceivap Matheus Cremonese pediu a palavra e comentou que ainda há muito a 88 



ser discutido sobre uma eventual junção dos comitês, mas enalteceu a iniciativa  do presidente 89 

em já trazer este assunto à plenária, levantando elementos como a questão de como ficará o 90 

Plano de Bacia e os investimentos. Heverson agradeceu a intervenção de Matheus e antes de 91 

passar a palavra para Thiago Figueiredo, do Igam, destacou sua preocupação no sentido de 92 

que não deseja a diminuição da representatividade das instituições e da sociedade neste 93 

processo. Thiago agradeceu a oportunidade e, antes de apresentar algumas informações sobre 94 

o tema, fez questão de destacar que essa discussão pautada nesta plenária não partiu do Igam, 95 

da Semad nem do Governo do Estado. Fazendo um pequeno histórico desta discussão, 96 

destacou que no início de 2019, houve uma sinalização por parte da Semad para que os comitês 97 

internalizassem  essa discussão. Disse ainda que em 2021, o Igam fez uma apresentação no 98 

CERH/MG sobre os dez anos da implementação da cobrança estadual pelo uso dos recursos 99 

hídricos. Naquela ocasião, foram apresentados aspectos sobre a expansão deste processo da 100 

implantação e implementação da cobrança no estado. Disse que a partir de março do corrente 101 

ano, tendo em vista a aprovação da cobrança em todo o Estado de Minas Gerais, já se torna 102 

possível uma avaliação sobre o cenário arrecadatório destas bacias. Ele prosseguiu dizendo 103 

que o único meio de arrecadação dos comitês previsto em lei é a cobrança e ressaltou que na 104 

reunião do conselho foi o próprio segmento sociedade civil que levantou a questão da 105 

sustentabilidade dos comitês, face ao cenário arrecadatório, sugerindo a junção de alguns 106 

comitês, e que desta reunião foi aprovado encaminhamento para que se enviasse uma moção 107 

aos comitês de bacias hidrográficas para que estes avaliassem os cenários de seus territórios 108 

de atuação e gestão sob o aspecto da capacidade financeira de manutenção de estrutura, bem 109 

como para  investimentos em prol da melhoria da qualidade ambiental das bacias. Feita esta 110 

explanação inicial, Thiago expôs aos presentes que os números obtidos geraram muita 111 

preocupação com relação à arrecadação de algumas bacias estaduais, inclusive o PS2 e PS1. 112 

Disse que, somados os recursos previstos para 2023 nas duas bacias, a previsão é de uma 113 

arrecadação total da ordem de R$ 1,77 milhão / ano. Destacou que, para o custeio da entidade 114 

equiparada, que de fato é quem conduz todo o processo junto aos comitês atendidos via 115 

contrato de gestão, o recurso anual fica em torno de R$ 132 mil / ano - o que daria algo em 116 

torno de R$ 10 mil / mês. Thiago explicou  que nem todos os comitês precisarão discutir 117 

eventuais processos de unificação, e cita o exemplo do CBH Paraopeba que tem uma 118 

arrecadação de aproximadamente 17 milhões / ano. Citou também o processo  atual junção 119 

dos comitês mineiros GD1 e GD2, que encontra-se em curso. Sobre a questão da perda de 120 

representatividade, que sempre permeia estas discussões, Thiago ressaltou que essa é uma 121 

discussão interna do comitê, e aprovadas em seus respectivos regimentos internos, sem 122 

nenhuma interferência do CERH/MG,  Igam ou da Semad. Na sequência, Thiago trouxe 123 

informações sobre instituições, conselheiros e municípios que fazem parte dos dois comitês. 124 

Encerrou sua apresentação fazendo um breve relato sobre como se encontra o processo de 125 

junção do GD1 e GD2 destacando também que os comitês precisam mostrar resultados à 126 

sociedade e aos usuários de recursos hídricos, que é de fato quem mantem o sistema, e também 127 

pontuou que uma eventual junção poderia trazer outras vantagens, tais  como: maior capital 128 

político dos comitês,  crescimento do peso político no território, maior facilidade de resposta 129 

aos usuários, otimização logística e administrativa da agência de bacia, dentre outros. 130 

Destacou também que os atuais instrumentos de gestão ficarão convalidados, no caso de 131 

junção. O conselheiro Eduardo representante do Igam pediu a palavra para destacar que 132 



acredita que este cenário de dupla representação de instituições e conselheiros também se 133 

repetirá quando da troca de mandato, que se avizinha. Disse também que a quantidade de 134 

membros não implica na qualidade da gestão, pois há comitês com muitos membros, porém 135 

pouco participativos, e comitês como o próprio Compé, que mesmo com poucos membros 136 

consegue se fazer representar, ainda que com poucos escassos. Heverson pediu aos membros 137 

presentes que se manifestassem quanto ao que fora apresentado e os conselheiros que se 138 

manifestaram concordaram com o que foi apresentado. Na sequência, a pedido do Presidente 139 

Heverson, Thiago Figueiredo fez uma explanação sobre como está o andamento do processo 140 

de junção do GD1 e GD2.  Alexandre Cid, da Agevap, aproveitou a oportunidade para propor 141 

uma plenária em conjunta entre os dois comitês para que novamente o assunto seja abordado 142 

e que Thiago faça novamente a apresentação. O presidente então retomou a palavra dizendo 143 

que ficará no aguardo de uma agenda de reunião entre as diretorias do PS1 e PS2 para 144 

prosseguimento da discussão.  8. APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA DELIBERAÇÃO 145 

QUE APROVA A PARTICIPAÇÃO DE CONSELHEIROS DO CBH POMBA E 146 

MURIAÉ NO XXV ENCONTRO NACIONAL DE COMITÊS DE BACIAS 147 

HIDROGRÁFICAS – ENCOB, A REALIZAR-SE ENTRE 21 E 25 DE AGOSTO DE 148 

2023, EM NATAL/RN. HEVERSON MARANGON (PRESIDENTE). O presidente abriu 149 

este item da pauta falando sobre o ENCOB, que é um encontro anual dos comitês de bacias 150 

de todo o Brasil e, como de praxe, o Compé custeará as despesas de três conselheiros. 151 

Ressaltou que fora encaminhado email abrindo prazo manifestação dos membros interessados 152 

em participar. Heverson comentou que além  dele próprio, as conselheiras  Mariana Matias da 153 

ABES e da Mariana Domingues da UEMG também se interessaram em participar. Colocada 154 

em votação, a deliberação foi aprovada por unanimidade. 9. RELATO SOBRE O 155 

PROCESSO DE ELEIÇÕES GERAIS (MANDATO 2023-2027) - EDUARDO ARAÚJO 156 

(IGAM). Dando início a este item de pauta, o presidente passou a palavra para o conselheiro 157 

Eduardo Araújo para comentar sobre o andamento do processo das eleições gerais do comitê. 158 

Eduardo comentou que infelizmente houve um atraso no cronograma do processo eleitoral, 159 

fato este que motivou a prorrogação dos mandatos até 30 de outubro. Data esta que todos os 160 

comitês deverão empossar os novos membros selecionados no último processo de eleições 161 

gerais. Antes de encerrar ele fez um pequeno adendo dizendo que nesse processo infelizmente 162 

houve pouca participação, o que ocasionou a necessidade de prorrogação das inscrições em 163 

vários comitês. Eduardo então se disponibilizou para esclarecimento de eventuais dúvidas, e 164 

não havendo, voltou a palavra para o presidente. Heverson perguntou se algum membro 165 

gostaria de se manifestar, e não havendo manifestação, seguiu com a pauta. 10. RELATO 166 

SOBRE A IMPLEMENTAÇÃO DO PLANO DIRETOR DE RECURSOS HÍDRICOS 167 

– CTGRH/AGEVAP.  Heverson abriu este item de pauta passando a palavra para Alexandre 168 

Cid da Agevap atualizar os conselheiros e conselheiras sobre o PDRH. Alexandre por sua vez 169 

disse que esta discussão da implementação do plano perpassa pela capacidade de atendimento 170 

da Agevap que fora intensamente discutida no ponto de pauta em que se abordou a possível 171 

junção dos CBH’s, e que de fato a implementação do PDRH está bastante comprometida. Mas 172 

ele prosseguiu prestando a informação de que já está em andamento a contratação de um 173 

estagiário da UFJF, pela Escola de Projetos do CEIVAP para apoiar a implementação dos 174 

PDRH’s do PS1 e PS2. 11. ASSUNTOS GERAIS. Abrindo este item de pauta, o presidente 175 

perguntou se alguém teria algo a acrescentar ou informar. Não havendo manifestações, 176 



Heverson encerrou este item de pauta. 12. ENCERRAMENTO. Nada mais a tratar, o 177 

presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 178 

Conselheiros presentes à 2ª Reunião ordinária de 2023: 1- Poder Público Estadual: 179 

Sebastião Vieira de Jesus – IEF, Marcos Antônio Detoni – SEAPA, Eduardo de Araújo 180 

Rodrigues – IGAM. 2- Poder Público Municipal: Vicente de Paula Pinto - PM Ubá; Anezio 181 

da Cruz Rodrigues – PM Goianá, Felippe Hungria de Paula Ferreira – PM Palma, Érica Pereira 182 

Bedin – PM Leopoldina; Helvécio Rodrigues Pereira Filho – PM São João Nepomuceno. 3- 183 

Usuários: Larissa Marinho Castro - CBA; Isabelle Line dos Santos (por procuração) – 184 

FIEMG, Dênio Drummond Procópio – CEMIG GERAÇÃO SUL SA; Maria Aparecida 185 

Borges Pimentel Vargas – ABRAGEL. 4- Sociedade Civil: Heverson Vieira Marangon – 186 

CEAVARP; Robin Le Breton – ASSOCIAÇÃO AMIGOS DO IRACAMBI; Mariana Soares 187 

Domingues - UEMG; Jackson Leandro Moreira Gonçalves – FUPAC/VRB; Mariana Matias 188 

Mattos – ABES; Valdinei Alexandre Oliveira – SINDÁGUA. 189 

 190 

 191 

Convidados: Conforme lista de presença em anexo. 192 

Guarani, 29 de junho de 2023. 193 

 194 

 195 

 196 
Sebastião Vieira de Jesus  197 

Secretário Adjunto do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios 198 

Pomba e Muriaé 199 
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INSTITUIÇÃO NOME ASSINATURA TELEFONE E-MAIL 

AGEVAP Alexandre Cid   PRESENTE 

AGEVAP Raissa Galdino   PRESENTE 

AGEVAP Aline Alvarenga   PRESENTE 

AGEVAP Marina Assis   PRESENTE 

CEIVAP Matheus Cremonese   PRESENTE 

CEIVAP João Gomes Siqueira   PRESENTE 

IGAM Thiago Figueiredo   PRESENTE 

IGAM Tayná Silva   PRESENTE 

IGAM Maria de Lourdes Amaral   PRESENTE 

IGAM Michael Assumpção    PRESENTE 

CEIVAP Marcelo Manara   PRESENTE 

CBA  Daniela Pedrosa   PRESENTE 
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Você 
08:47 
Prezados (as), bom dia. 
Você 
08:48 
Gentileza registrar aqui no chat a presença informando nome e instituição.tanto os membros qto convidados 
Alexandre Cid 
AGEVAP 
Mariana Matias 
08:49 
Mariana Matias Mattos Abes 
Aline Alvarenga 
08:55 
Aline Alvarenga - AGEVAP - Gerência CEIVAP 
Heverson Maragon 
08:56 
Heverson Marangon - CEAVARP 
Isabelle Line 
08:56 
Isabelle Line dos Santos. (Advogada representando a FIEMG) 
Robinka Le Breton 
09:02 
Robin Le Breton, Iracambi 
Marina Mendonça 
09:02 
Bom dia a todos. Marina Assis - AGEVAP Gerência CEIVAP 
Guarani Emater-MG 
09:03 
Marco Antonio Detoni Louzada - EMATER-MG 
Sebastiao Vieira 
09:03 
Sebastião Vieira de Jesus - IEF - Bom dia a todos. 
Mariana Domingues 
09:03 
Bom dia...Mariana Soares Domingues UEMG Carangola 
Dep. Meio Ambiente Descoberto 
09:04 
Bom dia pessoal, Helvécio, Departamento de Meio Ambiente - Prefeitura de Descoberto 
Sim, eu mesmo 
Tayna Uber 
09:06 
Bom dia! Tayná - GEABE/IGAM (convidada) 
Daniele Pedrosa 
09:06 
Daniele Pedrosa - CBA (Convidada) 
Maria Aparecida Borges Pimentel Vargas 
09:06 
Bom dia à todos. Aparecida Vargas, ABRAGEL 
Matheus Machado Cremonese 
09:07 



Lista de Presença dos Convidados da 2ª Reunião Ordinária do COMPÉ do ano de 2023 
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Dia: 29/06/2023                                               Horário: 9:00h 
Bom dia! Matheus Cremonese - convidado- Secretário Diretoria do CEIVAP 
Secretaria Mun. de Agricultura de PALMA-MG 
09:13 
Bom dia, Felippe Hungria, Secretário de Meio Ambiente de Palma-MG 
Thiago Figueiredo Santana 
09:17 
Bom dia a todos. Thiago Figueiredo Santana, diretor de Gestão e Apoio ao SEGRH do Igam. 
Dênio - Cemig 
09:25 
Dênio Drummond Procópio - CEMIG/Presente - Bom dia a todos. 
Larissa Marinho Castro 
09:39 
Larissa Marinho CBA 
Marina Mendonça 
09:43 
Isso mesmo, João. Os comitês mineiros não estavam no inicio da contratação do Plano. Foi um importante marco para Integração essa inclusão, o que resultou no nosso plano 
integrado. 
Raissa Galdino 
09:47 
Link do vídeo de projetos do CEIVAP: https://www.youtube.com/watch?v=88W0apW9CQ8 
Você 
09:47 
Muito obrigado Raissa 
Aline Alvarenga 
09:49 
amanhã as 10 horas 
Mariana Domingues 
09:49 
Anésio disse no grupo de zap que entrará daqui a pouco pois está em outra reunião no momento 
Heverson Maragon 
09:51 
Obrigado Mariana 
Jackson Leandro Moreira Gonçalves 
10:08 
Bom dia prezados! 
Registrando aqui minha presença Jackson da FUPAC VRB 
Sebastiao Vieira 
10:10 
È verdade o que a Aparecida falou Neiva e Zé Toninho ajudava muito. 
Maria Aparecida Borges Pimentel Vargas 
10:10 
e essa memória não pode ser perdida, concorda, Sebastião? 
Sebastiao Vieira 
10:12 
Sim, concordo esse pessoal ajudou muito. 
Aline Alvarenga 
10:17 
Pessoal, agradeço a oportunidade e peço desculpas, mas preciso sair 
Guarani Emater-MG 
10:35 

https://www.youtube.com/watch?v=88W0apW9CQ8
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(32)991680290 Marco Antonio 
Robinka Le Breton 
10:36 
IEF tem muitas mudas mas não liberam p o pessoal pegar! 
Erica Pereira Bedim 
10:37 
Bom dia! Érica Bedim - Prefeitura de Leopoldina 
Anezio Rodrigues 
10:38 
Para retirar mudas do viveiro é necessário que o interessado faça o cadastro SEI no órgão IEF 
Eduardo Rodrigues 
10:45 
Eduardo de Araujo Rodrigues- IGAM presente. 
Marcelo Manara 
10:48 
bom dia Presidente Heverson e a tds, gostaria de me apresentar, sou Marcelo Manara, desde abril 23 passei a integrar a nova diretoria CEIVAP, representando SP, junto com Matheus 
Cremonese e João Siqueira 
Heverson Maragon 
10:55 
Bom dia, Marcelo Manara. Seja bem vindo! Vou abrir um momento para sua fala, caso queira se manifestar. 
Robinka Le Breton 
10:55 
Mais uma tentativa do Estado de excluir a participação da sociedade civil - CONAMA, COPAM e agora as bacias 
Guarani Emater-MG 
10:59 
Pessoal peço desculpas, mas preciso sair agora da reunião 
Heverson Maragon 
11:03 
Obrigado pela participação Marco Antônio. 
Marcelo Manara 
11:03 
para não interromper a dinamica das discussões, optei por complementar minha apresentação aqui pelo chat. Sou engenheiro agronomo e gestor ambiental, atuei na CESP, Ministerio 
Publico SP, colegiados como CONSEMA e CONAMA, sempre presente no CBH PS, e desde 2017 estou secretario municipal de São José dos Campos SP, razão pela qual pretendo 
levar um pouco das pautas municipalistas e aproximação dos temas CEIVAP na escala municipal. Agradeço a tds pela acolhida. 
Marcelo Manara 
11:17 
me despeço neste momento por outra agenda. Abraço a todos. 
Heverson Maragon 
11:18 
Obrigado Marcelo!! Agradeço a presença. Grande abraço! 
Você 
11:27 
teríamos algum encaminhamento sobre essa discussão? 
Erica Pereira Bedim 
11:29 
Vou ter que sair um por causa de outro compromisso. 
Heverson Maragon 
11:30 
Obrigado Erica! Abraço 
Você 
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11:35 
essa tb minha grande preocupação 
Você 
11:40 
Thiago . poderia disponibilizar a apresentação por gentileza? 
Thiago Figueiredo Santana 
11:45 
Claro. 
Obrigado pela oportunidade 
Anezio Rodrigues 
11:53 
Descupe-me pessoal, terei que me ausentar da reunião 
Sebastiao Vieira 
12:03 
Boa tarde a todos. Abraços. 
Matheus Machado Cremonese 
12:03 
Boa tarde! 
Anezio Rodrigues 
12:03 
Boa tarde a todos 
Mariana Domingues 
12:03 
Até a próxima ! 
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